



Dr. Carlos Lanza

Se inauguró la ampliación de la sede regional de Medicina Forense en la Ceiba, Atlántida

El pasado mes de marzo del 2022 se inauguró la ampliación de la nueva sede de la oficina regional de Medicina Forense en la Ceiba Atlántida, "Dr. Carlos Alberto Lanza Zapata", nombrada así en honor del Dr. Carlos Lanza, quien fungió hasta su deceso como coordinador Regional de la Ceiba, donde siempre luchó incansablemente en pro del crecimiento de la Medicina Forense en La Ceiba.

Desde sus inicios el Dr. Lanza trabajó incansablemente para agenciar mejores condiciones laborales para el equipo forense que coordinaba, por lo que solicitó a las autoridades municipales de La Ceiba, siendo entonces alcalde el Dr. Milton Simón (2007-2010); la donación de un terreno para la construcción de las instalaciones de Medicina Forense, instalaciones que fueron inauguradas en el año 2009.

Siempre procuró un trato digno para los familiares, sirviendo de manera comprometida aún en condiciones poco favorables.

Esa entrega y dedicación demostrada se vio materializada nuevamente cuando gracias a su gestión consiguió un espacio físico en la Fiscalía de Turno para la instalación de las evaluaciones clínicas, así como la

implementación del Laboratorio de Serología y Toxicología Forense.

Este proceso de ampliación inaugurado recientemente en marzo del 2022 y cuya gestión fue iniciada por el Dr. Lanza en el 2021, remodelo el espacio físico para separar las áreas administrativas de las periciales, asimismo amplió y reequipó el laboratorio de Toxicología.

Dicha obra se concretó gracias a la colaboración de la Embajada de Estados Unidos a través del proyecto INL, del Departamento de Estado de Estados Unidos en coordinación con las actuales autoridades del Ministerio Público y en cumplimiento al plan estratégico 2021-2025, ejes I y IV.

Desafortunadamente el Dr. Lanza falleció antes de ver culminado su sueño, que inició en pro del crecimiento no solo de las ciencias forenses de La Ceiba, sino de Honduras, sin duda desde el cielo ve muy feliz este logro.

Enhorabuena a las actuales autoridades por este logro, sin embargo, levantamos nuestra copa hasta el cielo en señal de agradecimiento a este ilustre hondureño.



El Sr. Hsane Houg Director de INL. El Señor Subdirector de Fiscalías de San Pedro Sula y el Dr. Ismael Raudales. Director de Medicina Forense.